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ANDREA ORCEL

17 AGO 2021
18:06

COL RISIKO, CHI ROSICA? - UNICREDIT STRINGE SU
MPS: L’ASSUNZIONE DI ILARIA DELLA RIVA (EX
CAPO DEL PERSONALE DEL “MONTE”) È UN SEGNALE
CHE LA TRATTATIVA ANDRÀ A BUON FINE. MA LA
DOMANDA CHE SI FA IL MERCATO ORA È: CHE FARÀ
GIUSEPPE CASTAGNA? ALLA FINE ORCEL CEDERÀ
ALL’ACQUISTO “IN BLOCCO” DI SIENA, COME
RICHIESTO DAL TESORO, E POI CHIEDERÀ IN
CAMBIO IL VIA LIBERA ALLA CONQUISTA DI BANCO-
BPM

-

Condividi questo articolo

1  -  A  C H E  P U N T O  È  L A
T R A T T A T I V A  P E R  I L
MATRIMONIO MPS-UNICREDIT?
- ENRICO LETTA PUÒ STARE
SERENO:  ANDREA ORCEL  E
DANIELE FRANCO SONO IN
CONTATTO CONTINUO, MA LA
TIRERANNO PER LE LUNGHE
FINO AL 3 OTTOBRE, QUANDO
S I  V O T E R A '  P E R  L E
AMMINISTRATIVE E PER IL
SEGGIO DI SIENA IN CUI CORRE
IL SEGRETARIO DEL PD - IL
TESORO PROPENDE PER UN
ACQUISTO “IN BLOCCO”,  E
ALLA FINE ORCEL CEDERÀ,
CHIEDENDO IN CAMBIO IL VIA

LIBERA ALLA CONQUISTA DI BANCO BPM - DAGOSPIA DEL 12 AGOSTO
2021
https://www.dagospia.com/rubrica-4/business/che-punto-nbsp-trattativa-
matrimonio-mps-unicredit-279474.htm
 
2 - IL «RISIKO» NON SI FERMA
TRA L'ATTIVISMO UNICREDIT E
LA CALMA DI BANCO BPM
Cinzia Meoni per “il Giornale”

CERCA...

DAGO SU INSTAGRAM

Visualizza questo post su Instagram

Un post condiviso da @dagocafonal

 MEDIA E TV  POLITICA  BUSINESS  CAFONAL  CRONACHE  SPORT  VIAGGI  SALUTE  
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MONTE DEI PASCHI DI
SIENA MPS

ILARIA DALLA RIVA

CARLO MESSINA

ANDREA ORCEL DI
UNICREDIT

LANDO SILEONI

MONTE DEI PASCHI DI
SIENA

 
Il risiko che verrà nel comparto
bancario tiene Piazza Affari con il
fiato sospeso tra il turbine di ipotesi
di aggregazione formulate dalle
banche  d ' a f f a r i  e  l a  r i dda  d i
dichiarazioni, spesso contraddittorie,
dei banchieri. I tempi comunque
saranno stretti.
 

E, entro l ' inverno, dovrebbero
prendere forma i tre poli bancari più
volte auspicati da Carlo Messina, ad
di Intesa Sanpaolo che, con una
mossa a sorpresa su Ubi a febbraio
2020, ha dato il via alle danze. La
scadenza a fine anno degli incentivi
fiscali (dta previsti in caso di fusione)
e gli attesi piani industriali (Banco
Bpm e Unicredit entro il 2021, Intesa
Sanpaolo e Bper banca a inizio
2 0 2 2 )  p o t r e b b e r o  i n f a t t i
circoscrivere i tempi della prossima
ondata.

 
E non è un caso che tra le prime
dieci performance del Ftse Mib da
inizio anno compaiano Banco Bpm
(+52%),  Un i c red i t  (+37%) e
Mediobanca (+33%). In particolare,
l'attenzione è rivolta a Piazza Gae
Aulenti che, oltre all'operazione su
Banca Mps su cui è arrivata anche la
benedizione di Messina, sarebbe in
corsa anche su Bpm.
 
Unicredit, secondo indiscrezioni,

potrebbe chiudere già entro fine
mese la due diligenze su Rocca
Sal imbeni  da cui  part i re nel la
trattativa con il governo (che di
Rocca Salimbeni ha il 64%) per la
definizione del perimetro e delle
condiz ioni di  acquis iz ione ma,
soprattutto, della dote, dopo aver
peraltro già fissato con Roma rigidi
paletti per procedere (neutralità del
capitale, incremento dell'utile per
azione e scudo contro il rischio).
 

Fervono i preparativi delle nozze:
i e r i  Un i c r ed i t  ha  annunc i a t o
l'assunzione di Ilaria Dalla Riva (a
capo delle risorse umane di Mps dal
2012 al 2019) a responsabile people
&  c u l t u r e  I t a l i a .  « È  u n a
professionista scaltra con una
visione politica del settore bancario,
m o l t o  a c u t a ,  p r e p a r a t a
tecnicamente. Ci darà del filo da
torcere, ma preferisco le persone
intelligenti, leali, navigate e decise
ag l i  ipocr i t i  inadeguat i  che s i
atteggiano a guardiani del tempio di
un tempo», commenta con il Giornale Lando Maria Sileoni, segretario generale
della Fabi.
 

Il braccio di ferro in corso tra Andrea
Orcel, neo ad di Unicredit, e Roma
sulla banca più antica del mondo,
potrebbe fare tappa anche a Milano.
«Per ora Mps è l'unica opzione sul
tavolo, ma le acquisizioni sono un
mezzo, non un fine», ha dichiarato
in merito il banchiere.
 
Un simile ménage à trois porterebbe
Piazza Gae Aulenti al sorpasso su
Intesa Sanpaolo (con il 23% del
mercato rispetto al 20% della Ca' de

Sass); f ino a 7 mi l iardi  d i  dta
secondo alcune stime e, secondo i
con t i  d i  C i t i ,  a  un  Rote  2024
(redditività operativa) al 6,9%
(+0,5% rispetto allo scenario stand

DAGO DANCE PARTY 1

DAGO DANCE PARTY 2

DAGO DANCE PARTY 3
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BANCA POPOLARE
SONDRIO

CARLO FRATTA PASINI
GIUSEPPE CASTAGNA

CARLO CIMBRI

ILARIA DALLA RIVA

CARLO MESSINA

BANCA POPOLARE
SONDRIO

MONTE DEI PASCHI DI
SIENA

alone) con un aumento dell'utile per
azione del 7 per cento.
 
Per mesi a tenere banco sono state
le schermaglie tra Banco Bpm e
Banco  Bpe r ,  gu i da te  da l  suo

azionista di controllo, Unipol che, nel
frattempo è salito al 9% di Banca
Popolare di Sondrio in attesa della
t r a s f o r m a z i o n e  d e l  g r u p p o
valtellinese in spa.
 
Una fusione Banco Bpm e Bper
porterebbe, secondo le stime di Citi,
a un Rote del 6,6 per cento. E, per la
maggioranza degli analisti si tratta di
uno snodo razionale, anche se a
o g n i  a p e r t u r a  a  i p o t e s i  d i
fidanzamento, sono poi seguite

frenate a stretto giro. In attesa che
qualcuno dei protagonisti rompa gli
indugi, gli istituzionali prendono
posizione. Ieri, infatti, nel Norges
Bank è tornata sopra i l 3% del
capitale di Bper.

HASTA LA VICTORIA! - I MANESKIN
SCATENANO IL PANICO AL FESTIVAL DI
RONQUIERES, IN BELGIO: DAMIANO SI
LANCIA DAL PALCO MENTRE UNA
SCATENATISSIMA VICTORIA SALTA E SI
ROTOLA COME UN OSSESSO A SENO...

“NON POTEVO ENTRARE IN UN RISTORANTE
SENZA CERCARE DI PORTARMI A LETTO I
CAMERIERI” – L’ATTRICE BRIANNE DAVIS,
PROTAGONISTA DELLA SERIE “LUCIFER”,
SVELA LA SUA...

ERA SANO, POI E' DIVENTATO MONTESANO
- L’ATTORE E' DIVENTATO UN
PERSONAGGIO DA SOCIAL SPIGOLOSO E
INAVVICINABILE - COSA E' ANDATO
STORTO: COME, QUANDO, PERCHE'? -
MARCO...

“PROVA A TOCCARLA E TI FACCIO FUORI”

16 AGO 20:08

15 AGO 20:13

17 AGO 17:11

14 AGO 20:25
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MASSIMO TONONI
GIUSEPPE CASTAGNA

ALBERTO NAGEL
CARLO MESSINA

MONTE DEI PASCHI DI
SIENA

ILARIA DALLA RIVA 2

ANDREA ORCEL

 Condividi questo articolo

BUSINESS

GLI AFFARI S’INGROSSANO E VERONICA LARIO SI RITROVA
UN BEL GRUZZOLO - LA SUA SOCIETA’ IMMOBILIARE “IL
POGGIO SRL” HA CHIUSO IL 2020 CON UN UTILE DI 2,2
MILIONI DI EURO RISPETTO AL ROSSO DI 7,5 MILIONI DEL
PRECEDENTE ESERCIZIO - I RICAVI DA AFFITTI AMMONTANO
A 1,1 MILIONI E IL CONTO ECONOMICO È STATO SPINTO DA
6,5 MILIONI DI “ALTRI RICAVI” DOVUTI A...

– UN FISICATISSIMO SUDAMERICANO SI
PRESENTA IN SPIAGGIA CON LA MAZZA DA
BASEBALL E SCATENA IL PANICO, A
PORTONOVO, IN PROVINCIA DI ANCONA
–...

“LA NOSTRA AVVENTURA IN TOSCANA È
SOLO UN MODO PER VENDICARCI” – LA
SECONDA VITA DI STING E DELLA MOGLIE
TRUDIE CHE, DA QUANDO È SCOPPIATA LA
PANDEMIA, SI DEDICANO...

15 AGO 20:07
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Il "risiko" non si ferma tra l'attivismo Unicredit e la calma di Banco
Bpm
17 Agosto 2021 - 06:00

Mentre Andrea Orcel stringe su Monte Paschi il mercato guarda alle strategie di Castagna

Cinzia Meoni  0 COMMENTI

   

Il risiko che verrà nel comparto bancario tiene Piazza Affari con il fiato sospeso tra il turbine di ipotesi di aggregazione

formulate dalle banche d'affari e la ridda di dichiarazioni, spesso contraddittorie, dei banchieri. I tempi comunque saranno

stretti. E, entro l'inverno, dovrebbero prendere forma i tre poli bancari più volte auspicati da Carlo Messina, ad di Intesa

Sanpaolo che, con una mossa a sorpresa su Ubi a febbraio 2020, ha dato il via alle danze. La scadenza a fine anno degli

incentivi fiscali (dta previsti in caso di fusione) e gli attesi piani industriali (Banco Bpm e Unicredit entro il 2021, Intesa

Sanpaolo e Bper banca a inizio 2022) potrebbero infatti circoscrivere i tempi della prossima ondata. E non è un caso che tra

le prime dieci performance del Ftse Mib da inizio anno compaiano Banco Bpm (+52%), Unicredit (+37%) e Mediobanca

(+33%).



IN EVIDENZA Immigrazione Green pass Vaccini O v e r Il nuovo ilGiornale.it Ius soli
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In particolare, l'attenzione è rivolta a Piazza Gae Aulenti che, oltre all'operazione su Banca Mps su cui è arrivata anche la

benedizione di Messina, sarebbe in corsa anche su Bpm. Unicredit, secondo indiscrezioni, potrebbe chiudere già entro fine

mese la due diligenze su Rocca Salimbeni da cui partire nella trattativa con il governo (che di Rocca Salimbeni ha il 64%) per

la definizione del perimetro e delle condizioni di acquisizione ma, soprattutto, della dote, dopo aver peraltro già fissato con

Roma rigidi paletti per procedere (neutralità del capitale, incremento dell'utile per azione e scudo contro il rischio).

Fervono i preparativi delle nozze: ieri Unicredit ha annunciato l'assunzione di Ilaria Dalla Riva (a capo delle risorse umane

di Mps dal 2012 al 2019) a responsabile people & culture Italia. «È una professionista scaltra con una visione politica del

settore bancario, molto acuta, preparata tecnicamente. Ci darà del filo da torcere, ma preferisco le persone intelligenti, leali,

navigate e decise agli ipocriti inadeguati che si atteggiano a guardiani del tempio di un tempo», commenta con il Giornale

Lando Maria Sileoni, segretario generale della Fabi. Il braccio di ferro in corso tra Andrea Orcel, neo ad di Unicredit, e Roma

sulla banca più antica del mondo, potrebbe fare tappa anche a Milano. «Per ora Mps è l'unica opzione sul tavolo, ma le

acquisizioni sono un mezzo, non un fine», ha dichiarato in merito il banchiere. Un simile ménage à trois porterebbe Piazza

Gae Aulenti al sorpasso su Intesa Sanpaolo (con il 23% del mercato rispetto al 20% della Ca' de Sass); fino a 7 miliardi di dta

secondo alcune stime e, secondo i conti di Citi, a un Rote 2024 (redditività operativa) al 6,9% (+0,5% rispetto allo scenario

stand alone) con un aumento dell'utile per azione del 7 per cento.

Per mesi a tenere banco sono state le schermaglie tra Banco Bpm e Banco Bper, guidate dal suo azionista di controllo,

Unipol che, nel frattempo è salito al 9% di Banca Popolare di Sondrio in attesa della trasformazione del gruppo valtellinese

in spa. Una fusione Banco Bpm e Bper porterebbe, secondo le stime di Citi, a un Rote del 6,6 per cento. E, per la

maggioranza degli analisti si tratta di uno snodo razionale, anche se a ogni apertura a ipotesi di fidanzamento, sono poi

seguite frenate a stretto giro. In attesa che qualcuno dei protagonisti rompa gli indugi, gli istituzionali prendono posizione.

Ieri, infatti, nel Norges Bank è tornata sopra il 3% del capitale di Bper.

Tag

Unicredit Banco Bpm

Correlati

ARGOMENTI

Polit ica

Cronaca

Economia

Milano
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Commenti
I commenti saranno accettati: 
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di Redazione - 17 Agosto 2021 - 14:14   

Più informazioni
su

 fabi ravenna  pronto soccorso   ravenna

Più informazioni
su

 fabi ravenna  pronto soccorso   ravenna

Fabi Ravenna. Donazione al pronto
soccorso come ringraziamento ai lavoratori
durante emergenza Covid

COMMENTI

Accedi o registrati per commentare questo articolo.
L'email è richiesta ma non verrà mostrata ai visitatori. Il contenuto di questo commento esprime il pensiero dell'autore e non
rappresenta la linea editoriale di RavennaNotizie, che rimane autonoma e indipendente. I messaggi inclusi nei commenti non
sono testi giornalistici, ma post inviati dai singoli lettori che possono essere automaticamente pubblicati senza  ltro preventivo.
I commenti che includano uno o più link a siti esterni verranno rimossi in automatico dal sistema.

ALTRE NOTIZIE DI RAVENNA

  Commenta   Stampa  1 min

La Fabi (Federazione Autonoma Bancari Italiani) di Ravenna esprime un
sincero ringraziamento a tutte le lavoratrici e i lavoratori del pronto soccorso
dell’ospedale di
Ravenna

che in questi 18 mesi di Covid-19 non hanno mai fatto mancare la loro
preziosa e indispensabile opera nei confronti dei pazienti, superando tutte le
dif coltà.

La struttura provinciale ravennate ha quindi disposto una donazione in
denaro a favore della unità operativa complessa Pronto Soccorso
dell’Ospedale di Ravenna quale tangibile ringraziamento.

AMBIENTE
Parco Delta del Po e Comune di
Ravenna. Prosciugamento
eccezionale di Valle Mandriole per
prevenzione del botulismo

MISURE D'EMERGENZA
Ausl Romagna. Accesso alle strutture
con green pass per visitatori e
accompagnatori

IL PUNTO COVID
Coronavirus a Ravenna: oggi 24 casi
di cui 13 sintomatici su 421 tamponi
e 52 guarigioni. In Regione 7 decessi

FOTOGRAFIA
Ravenna. Mostra fotogra ca “Sulle
orme di Dante” all’u cio decentrato
di via Berlinguer

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

Ravenna 29°C 22°C

RAmeteo Previsioni

GUARDA IL METEO DELLA TUA CITTÀ 

Nuvolosità variabile con possibili
temporali in provincia di
Ravenna, martedì 17 agosto
previsioni

METEO

  Commenta

Servizi  Cerca Menù  Comuni  Network  Seguici su     Accedi 

RAVENNANOTIZIE.IT Data pubblicazione: 17/08/2021
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L

Martedì, 17 Agosto 2021  Sereno  Accedi

CRONACA

Una donazione all'ospedale per ringraziare il personale
durante la pandemia
La Fabi (Federazione Autonoma Bancari Italiani) di Ravenna esprime un sincero ringraziamento a tutte le lavoratrici e i
lavoratori del pronto soccorso dell’ospedale di Ravenna

Redazione
17 agosto 2021 13:28

a Fabi (Federazione Autonoma Bancari Italiani) di Ravenna esprime un sincero ringraziamento a tutte le

lavoratrici e i lavoratori del pronto soccorso dell’ospedale di Ravenna, che in questi 18 mesi di Covid non

hanno mai fatto mancare la loro preziosa e indispensabile opera nei confronti dei pazienti, superando tutte le

difficoltà. La struttura provinciale ravennate ha quindi disposto una donazione in denaro a favore della unità

operativa complessa Pronto Soccorso dell’Ospedale di Ravenna quale tangibile ringraziamento.

© Riproduzione riservata

Si parla di
donazioni ospedale

I più letti

CRONACA

Assembramenti e balli scatenati in pista, Municipale e Questura chiudono locale1.

CENTRO

Resta incastrato tra le lame della motozappa mentre lavora nell'orto2.
CRONACA

La quarantena nel 2021 non è più malattia per l'Inps: stangata (anche retroattiva) per i lavoratori3.

RAVENNATODAY.IT Data pubblicazione: 17/08/2021
Link al Sito Web
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Home   Sociale   Ravenna   Fabi Ravenna: covid, donazione al Pronto Soccorso come ringraziamento per l’opera nei...

Sociale Ravenna

Fabi Ravenna: covid, donazione al Pronto Soccorso
come ringraziamento per l’opera nei confronti dei
pazienti

23  Da  Frezzato  - 17 Agosto 2021   0

TAGS covid donazione Fabi Ravenna pazienti Pronto Soccorso ringraziamento

La Fabi (Federazione Autonoma Bancari Italiani) di Ravenna esprime un sincero

ringraziamento a tutte le lavoratrici e i lavoratori del pronto soccorso dell’ospedale di

Ravenna che in questi 18 mesi di Covid-19 non hanno mai fatto mancare la loro preziosa e

indispensabile opera nei confronti dei pazienti, superando tutte le difficoltà. La struttura

provinciale ravennate ha quindi disposto una donazione in denaro a favore della unità

operativa complessa Pronto Soccorso dell ’Ospedale di Ravenna quale tangibile

ringraziamento.

- Advertisement -

HOT NEWS

Prosciugata Valle
Mandriole: “Per evitare
una nuova intossicazione
da botulino”

Truffe estive, l’ultimo
episodio: finge di chiedere
denaro per l’Afghanistan
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La Fabi (Federazione Autonoma Bancari Italiani) di Ravenna esprime un
sincero ringraziamento a tutte le lavoratrici e i lavoratori del pronto soccorso
dell’ospedale di
Ravenna

che in questi 18 mesi di Covid-19 non hanno mai fatto mancare la loro
preziosa e indispensabile opera nei confronti dei pazienti, superando tutte le
dif coltà.

La struttura provinciale ravennate ha quindi disposto una donazione in
denaro a favore della unità operativa complessa Pronto Soccorso
dell’Ospedale di Ravenna quale tangibile ringraziamento.
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